



北っ子

令和 7年 6月 16日
御前崎市立北こども園

入園・進級して、2 か月が経ちました。いろいろな事にドキドキしたり、新しいことに出会ったりしながらスタートした4月でしたが、先生や友達と一緒に過ごす中で、いろいろな表情を見せてくれている子ども達です。本格的な梅雨に入りそうですが、雨のしずく集め・雨の音を感じる・雨の日散歩などこの時期ならではの遊び方を見つけて、楽しみ始めています。

戸外での水遊びもとっても気持ちよく、いろんな遊びが楽しめるとってもいい時期です。

一人一人が少しずつ気持ちを開放させながら、安心して自分の好きな事を見つけていろいろな実体験を存分にして、あそびを楽しんでほしいと思っています。

今年度の北こども園の重点目標 (子ども達の成長を願う姿)

自分で” やってみて ” ” 言ってみて ” ” ぶつかりあって ” 心を動かしておもいきり遊ぶ子

北こども園の生活や遊びを通して、いろいろな体験をしながら、子ども達自ら、気づいたり、驚いたり、面白がったり、考えたり、試したり…等々いろいろな気持ちを味わいながら、心も体も動かし成長して欲しいと願っています。

それから、自分の思っていることや感じたことや考えたこと、又は、困っていること等、先生や友達に自ら自信をもってお話できるようになるといいなと思っています。そして、友達との思いのぶつかり合いやケンカを沢山する中で、友達の気持ちに気づいたり、気持ちの折り合いをつけたり、人とのコミュニケーション力の基礎をたっぷり経験して成長していってくれることも願っています。(非認知能力)

遊びだけではなく、園の生活全般の中でも、自ら気付いて、生活する力がついていけるよう、職員みんなと、子ども達と一緒に生活や遊びを楽しみながら、成長を支えていきたいと思えます。

園生活が豊かになっていけるように、お家の方々のご協力もよろしくお願ひします！

【お知らせ&お願ひ】

・砂・泥遊びが楽しくなってきました。衛生面や怪我防止の為、手足の爪は、短く切ってください。すぐ伸びてしまうので、こまめな確認をよろしくお願ひします。

・雨の日、友達と傘をさして園庭にでかけていく姿が見られ始めました。傘をさして園庭を歩く経験もする中で、この梅雨時期の楽しみ方を見つれたり、雨の強さによっては危険性もあることに気付かせたりすることもしていきたいと思えます。雨の日は、朝、園に傘を置いていってください。名前も傘立てに入れた時にすぐに自分のものとわかる位置(傘の柄)に名前を書いてください。

・6月30日から3日間、保育参加会があります。予定表を確認して参加をお願いします。

・PTA 総会書面評決の結果、承認されました。子どもたちの為に有効に PTA 会費も使わせて頂きます。(報告が遅くなってすみませんでした)

【ありがとうがいっぱい！】

お家に咲いているお花を頂いたり、アレンジして生けて来てくれたりと、園内に季節の花がいっぱいです！
ありがとうございます！

『これ何という花？』『全部あじさい？』等呟きながら、キレイな季節の花や植物に見て触れてる中で、豊かな感性がきっと子どもたちの中に育っていくでしょう！

一緒にみて共感し合える友達や先生や大人がいることで、更に、『綺麗だな！』『素敵だな！』と子どもたちの心の中に広がっていくのではないかと思います！



『梅ジュースを作りたい』の子ども達の思いに、朝比奈地区の鈴木さんのご厚意で、梅の実を収穫させて頂きました。
『梅ジュースには、青梅がいいよ』と教えてもらい、子ども達は沢山の梅の木をあちこちみて探しながら、梅の実とりを楽しみました。頂いた梅の実で、早速、先生や友達と一緒に、ジュース・梅干し作りが始まり、毎朝、『どうなっているかな…?!』と楽しみに登園してきている子どもたちです。学年の発達に合わせて体験の仕方は様々ですが、地域の材を頂いて、その時期ならではの体験が、出来ることは幸せなことです！

何より、自分たちで体験したことは、話したい・聞いてほしいという言葉ややりとりの力、こうしたらこうなるという確かな知識、楽しみだな・どうなったかなとワクワクしながら見る力や意欲の膨らみ等々、子どもたちの成長に大きくつながっています。



* 5月31日に朝比奈地区の保護者による環境整備作業で、園庭・園周辺をきれいして頂きました。子ども達が安全に安心してのびのび遊ばせてもらっています！

* アゲハ蝶の幼虫や、その幼虫が好んで食べる柑橘系の葉っぱ
* カブトムシの幼虫
* めだか
* オタマジャクシ 等々 ありがとう！！

子どもたちが生き物に興味関心を寄せ、いろいろな驚き・不思議さ等の気づきをして心を動かして楽しんでいます！

* 年長の保護者のプール掃除ボランティアさん、ありがとうございました。年長の子どもたちと一緒にプールを綺麗にしてくれました。暑い日のプール遊びが、今から楽しみです！！

～引き続き、子どもたちの為にご協力よろしくお願い致します～

・廃材収集に協力を！

(トイレペーパーの芯・ラップの箱や芯・ティッシュの箱・化粧品等の小さな箱・肉等が入っている白いトレー・空き箱等)

・生き物(ザリガニやオタマジャクシ・カブトムシ等、身近な生き物が沢山いる場所の情報

等々

♡ きもちのよい あいさつ うれしいな ♡

『おはよう！』『おはようございます！』と、朝から、子どもたちやお家の方の声が聞こえてきます！

先生と子ども・先生とお家の方との挨拶のやりとり、更に、その先の子どもと子ども・お家の方とお家の方との挨拶を交わす姿が増えてきて、挨拶の輪の広がりがとても嬉しく思います！ 朝一番の人とのコミュニケーションが気持ちが良いと、挨拶をした側もされた側もとても気持ちよくスタートできますね！ 朝、とても忙しいかもしれませんが、気持ちの通い合う挨拶を引き続きみんなで行いましょう！！